

Protokoll 05.01.2022

Anwesend:	Katii, Tizian, Simon, Flo, Jan, Evgenij, Frederik, Levi, Gilles, Laleh
Gäste:	Hannah, Kim
Protokoll:	Frederik
Beginn:	14:20
Ende:	15:25

TOP 0: Formalia

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, online.
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.
Das Protokoll vom 08.12.21 wird einstimmig angenommen.

TOP 1: Beschlusskontrolle

- **Evgenij** will weiterhin² Schrankschlüssel nachmachen
- **Alex** weiterhin⁵ kümmert sich um die WhatsApp-Gruppe
- **Flo** hat bei ALDI angefragt, wartet weiterhin auf Antwort
- **Alle bisherigen Mitglieder** updaten ihren Eintrag im Wiki
- **Alle** updaten ihren Eintrag in der Schlüsselliste
- **Alle neuen Mitglieder** holen sich einen Schlüssel und tragen sich im Internen ein
- **Alle alten Mitglieder** entleeren ihre Fächer bis 01.01.2022 oder sie werden geleert
- **Frederik** und **Matze** beschriften die Fächer neu
- **IT-Admin** denken sich neue FSR Passwörter aus

TOP 2: Mitteilungen

- SDA:
 - Herr Prof. Turau hat eine Kooperation mit der Uni-versidade de Sao Paulo (Brasilien) abgeschlossen. Mit der Kooperation soll der Austausch eines IIW- oder ET-Studierenden pro Jahr ermöglicht werden.

TOP 3: Emails weiterleiten

- Diverse Mailverteiler auf Website prominenter machen und das Angebot ausweiten
- Auch im Newsletter über diese Verteiler informieren
- Taskforce aus **Evgenij**, **Christopher**, **Frederik**

TOP 4: Wer bekommt alles einen Schlüssel?

- Wir haben 16-17(?) Schlüssel und 20 Leute, die einen haben wollen.
- **Christopher** und **Matze** müssen unter sich entscheiden, wer den letzten Schlüssel bekommt
- **Kim** kriegt erstmal keinen

TOP 5: Gespräch mit Prof. Kuchta

- „Frau Kuchta möchte mit Ihnen ins Gespräch kommen, um Ihre studentische Anliegen zu erfahren, rund um die Lehre an unserer Universität. Welche Ideen oder Themen bestehen möglicherweise in Bezug auf Entwicklungen im Bereich der Studienprogramme oder in Bezug auf Prüfungsformen? Welche Ideen existieren ggf. in Bezug auf die Weiterentwicklung unserer TU Hamburg sowie darüber hinaus?“
- Fragen:
 - Coronakonzept während der Klausuren?
 - TUNE Verbesserungen?
 - Zweite Anlaufstelle für Raumbuchung?
 - Nachfrage Wahlmöglichkeit des Datums beim Ummelden auf den Master?

TOP 6: Finanzantrag: FSR Schulden zurück zahlen

- 96,30€
- **Tizian** redet mit VT wegen Glühweinschulden

TOP μ : Verschiedenes

- „Rüberhover“ ding für Leute mit Spitznamen einbinden
- Fotos von **Christopher** und **Hannah** in Mitglieder/Helfer wären schön
- Namen bei TOPS bitte in [], nicht in (), wir sind immerhin ET/IT
- Maja ist zwischendurch weg
- Prof-Preis-Pokale drucken zu lassen scheint nicht zu klappen und wegen Zoom lohnt es sich vermutlich auch nicht

Nächste Sitzung: 19.01.2022 um 14:15 Uhr, **Flo** lädt ein.

TOP V: Veranstaltungsüberblick

:(

Veranstaltung	Datum
Erste nerdBar???	T.B.D.

Taskforces: Siehe: [Taskforce](#)

From:

<https://fsr-etit.de/> - **FSR-ET/IT**

Permanent link:

https://fsr-etit.de/protokolle:protokoll_05.01.2022

Last update: **2022/01/07 14:49**

